



Camagüey- El Palacio de los Deportes Rafael Fortún, de la ciudad de Camagüey, acogerá en la jornada de este jueves a partir de las 8:00 de la mañana los exámenes de captación para acceder a la Escuela Nacional de Circo.

Los jóvenes interesados en la rigurosa manifestación artística deberán ser menores de 18 años, procedentes del nivel elemental de la enseñanza artística y con 9no. grado aprobado en el sistema general de Educación.

Convocados por el Consejo Provincial de las Artes Escénicas y la Dirección de Cultura en el territorio, las evaluaciones se llevarán a cabo en correspondencia con el programa establecido e incluyen dos pruebas, dirigidas esencialmente a evaluar las condiciones físicas y habilidades como la proyección artística.

Según las bases, para las inscripciones los aspirantes deben presentar la siguiente documentación: planilla de datos personales, una foto tipo carnet, resumen del expediente escolar con los promedios de notas del 7mo. y 8vo. grados, certificado médico sobre el estado de salud, así como una carta de los padres con su autorización a que curse la carrera de artista circense.

## Realizarán en Camagüey exámenes para la Escuela Nacional de Circo

Última actualización: Viernes, 14 Enero 2022 10:54

Visto: 499

---

Una vez aprobados los exámenes, los estudiantes pasarán a formar parte del escalafón provincial, atendiendo a su versatilidad, somatotipo, plazas convocadas y la proyección del curso escolar aprobada por las instituciones correspondientes.

Por Claudia Artiles Díaz/ Radio Camagüey

Foto: ACN/ Archivo